
コウガの森・共和
@５月２２日
【登園自粛解除前】

保護者アンケート
結果報告

園の再開にあたって不安なこと

園の再開にあたって楽しみなこと



５月２２日 【登園自粛解除前】保護者アンケート実施結果

 緊急事態宣言解除の見込みがでてくる中、コウガの森・共和では園の再開を前にして、保護

者の皆様の近況や思いを伺いたく緊急的にアンケートを実施しました。

 短期間の実施だったため、全員の回答ではありませんが、アンケートの結果を公表します。

 自由記述ではたくさんのメッセージをいただきました。ここに載せきれませんでしたが、先

生たちは全部目を通してます。協力ありがとうございました。

 コロナを前提とした感染予防を行いながらも、園児の成長のために何ができるか、そのため

の教育機会を提供していきたいと考えています。



園の再開で不安に思うことはありますか？
もっとも当てはまるものを１つ選択いただきました。
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集団生活に入っていけるか心配

生活リズムがあわせられるか心配

感染症への対応

今後の行事がどうなるか心配

お子さんの熱がでたときの対応が心配

特にない

回答なし

【コメント】
今後の行事がどうなるか心配と
いう声をもっとも多くいただき
ました。
記述でも期待の声をいただきま
した。
お子さんの成長を感じる機会が
提供できるよう検討していきま
す。

感染症の対応や今後の熱の対応
は園のページにアップロードし
ますのでご覧ください。

生活リズムや登園してからの慣
らしは家庭と協力していきたい
と思います。



園の再開で楽しみにしていることはありますか？
自由に記述いただいたうち、いくつか抜粋いたします。

 本人に聞くと、園庭の遊具で早く遊びたいと言っていました。給食も楽しみなようです。

 めいいっぱい体を動かして、お友達と関わってきて欲しいです！

 お家では大人とのやりとりだけなので、子供同士で遊ばせることができるのが楽しみです。

 太鼓指導（まだ1度も受けていないので）。先生や友達と遊ぶ通常の園生活を送ることが楽し

みです。

 みんなで一緒にできる指導、クッキング、運動遊び。いろいろな経験ができることが楽しみで

す。

 お泊まり保育などの行事です。感染症の問題もあるので難しいと思いますが、日帰りでもいい

のでやってもらいたいです！

 これから夏に向けてたくさん夏の遊びやプール遊びを楽しみにしてます。

 1日保育士体験が出来たら嬉しいと思っています。

【コメント】
みんなの楽しみに
しているを確かに
受け止めまし
た！！

先生たちも登園解
除後の生活が楽し
みです

楽しみに応えられ
るよう努力をして
いきます



登園自粛期間中、困ったことはありましたか？
もっとも当てはまるものを１つ選択いただきました。
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お子さんをうまく遊ばせられない

仕事や家事がすすまない

お子さんの生活リズムが崩れてします

保護者の方のストレスが解消されない

食事をたべなくなった等

特に困ったことはない

無回答

【コメント】
今後の参考として伺いました。

困ったことはないという方がい
る一方で、登園自粛期間にご家
庭内で苦労されたり、工夫され
たりしていたことを改めて感じ
ました。

登園自粛へのご協力感謝申し上
げます。

この他に記述でいただいたご意
見や内容は全職員が目を通させ
ていただきました。



登園自粛期間中、やって欲しい支援はありますか？
もっとも当てはまるものを１つ選択いだきました。
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4% オンライン・双方向（zoom/朝の会など）

オンライン・双方向（zoom/遊び）

オンライン・動画での遊びの提供（youtube)

オンライン・双方向（保護者）

園庭開放など場所の提供

図書の貸し出し

特にない

無回答

【コメント】
今後の参考として伺いました。

Youtubeでの動画配信がもっと
も高い期待をいただきました。
園でも自粛期間中、図書の貸し
出しやオンライン保育での動画
配信、制作キットの配布を行っ
てきました。

また、取り組みがなかった園庭
開放やzoomなどでの双方向の
やり取りも一定の期待をいただ
きました。

今後の参考にいたします。



ご質問をいただきました
Q 密にならない対策はしていますか

・質問ありがとうございます

・現在、室内は常時換気ですが、夏季・台風時・冬季の期間は時間換気を実施します

・園外活動では、外部の方と密集する機会をつくらないよう計画しています

・職員の更衣や休憩、事務作業なども場や時間をわけて実施しています

・園再開になりましたら、保護者の皆様も送迎時に間隔をあけるなどご協力をお願いします

・乳幼児期はふれあい、共感などがとても重要な時期だと思います。衛生的配慮を行いながら、子どもの社会性

を育てる行動はとっていきたいと思います。



ご質問をいただきました
Q  マスクをしての運動や生活で、熱中症が心配

・ご質問ありがとうございます。

・２５日、日本小児科医会からも２歳未満のマスク着用は不要との見解がでました。

・これまで園では３歳児以上のマスク着用を求めてきました。

・登園自粛解除後は３歳児以上・室内のみとします。

・本格的な夏の前にもう一度着用のルールを判断したいと思います。

・なお、職員は当座の間、マスク着用にて対応いたします。保護者の皆様におかれましても送迎時のマスク着用

にご協力ください。



ご質問をいただきました
Q 今は育休中なので、熱が出ても家で対応できますが、仕事復帰してからが
どうなるか心配です

・ご質問ありがとうございます。

・熱の対応については厚生労働省の定めた基準に従って対応していきます。

・具体的には３７．５℃以上の発熱等が認められた場合はお迎えを要請し、解熱後２４時間以上が経過し、呼

吸器症状が改善した場合、登園許可をするというものです。

・我々は保護者の皆様の「働く」を守ることも使命だと思っています。不安なことがありましたら、他にもご質

問ください。



ご意見をいただきました
緊急事態宣言が続く場合、外部講師の派遣は中止してほしい

・ご意見ありがとうございます。ご心配もあったことと思います。

・園では和太鼓、器楽、読み聞かせ、サッカーの講師に来園を要請しました。事前検温・行動記録、入室前消毒

と飛沫感染の防止の措置を行い、短時間の指導をいただきました。

・園児への教育機会の提供は勿論ですが、緊急事態でも先生たちの教育サイクルを失いたくないと考えて指導の

再開に踏み切りました。

・皆で指導をしていくために必要な準備であったことをご了承ください。



ご意見をいただきました

入園して一週間での自粛になってしまったので、まだお友達の顔や名前をお
ぼえておらず、色んなことが不安な様子です

・ご意見ありがとうございます。

・不安な気持ちは担任も含めて共有しています。しっかり対応させていただきます。

・大人の接触機会を少なくしていくことから、自粛解除後は長時間の直接対応をご遠慮いただこうと考えて

います。

・成長の様子や登園自粛解除後の日常はホームページやSNSで届けられるように努力をしていきます。

・なお、ご質問などは「コドモン」でいただきますようお願いいたします。



ご意見をいただきました

（発表会は）無観客ではなく、保護者が見れるような方向で考えていただけ
ないかと思いました

・ご意見ありがとうございます。

・園内での実施意見もありましたが、換気性能や広さの問題もあり考えていません。

・成長を直接目にしたいという希望は他にもいただいています。

・会場の都合もありますので、引き続き検討させてください。



ご意見をいただきました

保育参観、今年も楽しみにしていたのでクラス単位などの対応で開催出来た
らいいなぁ…なんて思ってしまいます

・ご意見ありがとうございます。

・長い自粛が続き、集団生活への不安と期待、成長をみることができる行事への期待が高まっていると感じてい

ます。

・保育参観は学年を分けた上で、実施を予定しています。

・今後の行事予定表でお知らせすることを考えています。


